

**DISCURSO PRONUNCIADO POR EL C. ALMIRANTE MARIANO FRANCISCO SAYNEZ MENDOZA, SECRETARIO DE MARINA, DURANTE LA CEREMONIA DE CLAUSURA DEL SEGUNDO CURSO DE OFICIALES TÉCNICOS PROFESIONALES DE INFANTERÍA DE MARINA (NIVELACIÓN A INGENIEROS TOPÓGRAFOS) GENERACIÓN 2010-2011.**

**ANTÓN LIZARDO, VERACRUZ, 18 DE ENERO DE 2011**

**DISTINGUIDOS MIEMBROS DEL PRESIDIO QUE NOS HONRAN CON SU PRESENCIA;**

**SEÑORES ALMIRANTES, GENERALES, JEFES, CAPITANES, OFICIALES, CLASES Y MARINERÍA:**

**REPRESENTANTES DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN QUE NOS ACOMPAÑAN EN ESTA SOLEMNE CEREMONIA;**

**DAMAS Y CABALLEROS,**

EL DÍA DE HOY, VEMOS CONCLUIR CON ÉXITO LA FORMACIÓN DE 40 OFICIALES DEL CUERPO DE INFANTERÍA DE MARINA, QUIENES DESPUÉS DE HABERSE ENTRENADO, CAPACITADO Y ADIESTRADO COMO INFANTES DE MARINA EN NUESTRO CENTRO DE ADIESTRAMIENTO EN LA EX-HACIENDA DE SAN LUIS CARPIZO, CAMPECHE, HOY VEN CORONADOS SUS ESFUERZOS AL COMPLEMENTAR SUS ESTUDIOS PROFESIONALES A NIVEL LICENCIATURA EN LAS INSTALACIONES DE ESTE HEROICO PLANTEL.

DE ESTA MANERA SE INCREMENTA SU NIVEL DE ENTRENAMIENTO, CONOCIMIENTO Y ACENDRADO ESPÍRITU DE CUERPO, LO QUE LES PERMITIRÁ SUMARSE A LOS IMPORTANTES OPERATIVOS DE LA ARMADA DE MÉXICO Y ESTOY SEGURO QUE EN SU FUTURO DESEMPEÑO APORTARÁN LO MEJOR DE SÍ MISMOS PARA CONSOLIDAR Y MEJORAR LOS RESULTADOS QUE ESTA INSTITUCIÓN ENTREGA A LA NACIÓN AL COADYUVAR EN LAS TAREAS DE SEGURIDAD.

LA INFANTERÍA DE MARINA, COMO UNA FUERZA ORGANIZADA, EQUIPADA Y ADIESTRADA PARA LA DEFENSA EXTERIOR Y SEGURIDAD INTERIOR DE LA NACIÓN, DEMANDA DE RECURSOS HUMANOS CON UN ELEVADO NIVEL DE PREPARACIÓN, REQUERIMIENTO QUE HOY SE SATISFACE MEDIANTE LA ENTREGA DE ESTA SEGUNDA GENERACIÓN DE INFANTES DE MARINA, QUIENES INCREMENTAN SU ESTATUS ACADÉMICO AL CONCLUIR SU FORMACIÓN PROFESIONAL COMO INGENIEROS TOPÓGRAFOS, POR LO QUE NO SÓLO SE CUMPLE UN CICLO ESCOLAR, SINO TAMBIÉN UNA ETAPA DE FORMACIÓN EN ESTE CRISOL DONDE SE FORMA PERSONAL NAVAL CON UN PROFUNDO SENTIDO DE COMPROMISO EN EL DESEMPEÑO DE SU PROFESIÓN.

DÍA A DÍA NOS EMPEÑAMOS EN ACCIONES EFECTIVAS EN EL MARCO DE LA ESTRATEGIA DE SEGURIDAD NACIONAL ESTABLECIDA POR NUESTRO MANDO SUPREMO. POR ELLO, EL PERSONAL DE INFANTERÍA DE MARINA MANTIENE UNA PRESENCIA PERMANENTE EN LAS COSTAS DE NUESTRO PAÍS Y EN ESPECIAL, EN AQUELLAS ÁREAS MÁS SUSCEPTIBLES DE SER EMPLEADAS POR LA DELINCUENCIA ORGANIZADA.

CON FÉRREA VOLUNTAD LOS QUE INTEGRAMOS LA SECRETARÍA DE MARINA PERSISTIMOS EN LA LUCHA CONTRA EL NARCOTRÁFICO Y LA DELINCUENCIA ORGANIZADA. ACTUANDO POR CUENTA PROPIA O EN COORDINACIÓN Y COOPERACIÓN CON OTRAS DEPENDENCIAS DEL GOBIERNO FEDERAL, INCLUSO DE PAÍSES AMIGOS.

AL INCREMENTAR LA EFECTIVIDAD DE LAS ACCIONES EN CONTRA DE ESOS MALES SOCIALES, HEMOS RECUPERADO ESPACIOS QUE HABÍAN SIDO TOMADOS POR LOS TRANSGRESORES DE LA LEY. DE MANERA CONSTANTE, REFORZAMOS LAS CAPACIDADES OPERATIVAS DE LOS BUQUES, AERONAVES Y UNIDADES TERRESTRES DE LA INSTITUCIÓN PARA DAR CABAL CUMPLIMIENTO A NUESTRAS ATRIBUCIONES, CONVENCIDOS DE PRESERVAR, AL COSTO NECESARIO, LA LIBERTAD Y LA SOBERANÍA DE LA NACIÓN.

JÓVENES EGRESADOS, RECUERDEN QUE COMO INTEGRANTES DEL CUERPO DE INFANTERÍA DE MARINA, REPRESENTAN EL COMPONENTE TERRESTRE DE UNA FUERZA DE TAREA; UNA FUERZA DISUASIVA EN LA PAZ, PERO RESOLUTIVA EN EL CONFLICTO; UNA FUERZA LISTA PARA OPERAR CON EFECTIVIDAD AÚN EN LAS CONDICIONES MÁS ADVERSAS, PUES CADA UNO DE LOS ELEMENTOS QUE LA INTEGRAN HA SIDO FORMADO BAJO FUERTES Y FIRMES VALORES QUE LO IMPULSAN A SERVIR A SU NACIÓN.

AHORA DISPONEN DE LAS HERRAMIENTAS NECESARIAS PARA ENFRENTAR LAS AMENAZAS QUE ATENTAN CONTRA NUESTRA NACIÓN, PUES EN LA SECRETARÍA DE MARINA-ARMADA DE MÉXICO ESTAMOS COMPROMETIDOS EN ESTE ESFUERZO CONTINUO Y ES JUSTO RECONOCER EL VALOR Y EL HEROÍSMO CON QUE EL PERSONAL DE INFANTERÍA DE MARINA, COMO PARTE DE NUESTRO CONTINGENTE ARMADO, HA AVANZADO SIN MIRAMIENTOS Y EN APEGO A LOS DERECHOS HUMANOS PARA QUE MEDIANTE RESULTADOS CONCRETOS SE DEVUELVA AL PUEBLO DE MÉXICO LA TRANQUILIDAD QUE OTROS LE HAN QUITADO.

ES IMPORTANTE ACTUAR CON INTELIGENCIA Y EXTREMAR MEDIDAS DURANTE LA PLANEACIÓN Y EJECUCIÓN DE LAS OPERACIONES, SÓLO ASÍ SE GARANTIZA EL DESEMPEÑO EFECTIVO, LEAL Y PATRIÓTICO QUE SE ESPERA DE QUIENES VELAN POR LA SEGURIDAD DE SUS COMPATRIOTAS.

POR ELLO, RECUERDEN EN TODO MOMENTO QUE LA LEALTAD DEBE SER ENTENDIDA EN AMBAS DIRECCIONES, ASCENDENTE Y DESCENDENTE, ESTO ES, LEALTAD A SU PAÍS, A SUS INSTITUCIONES, A SUS FAMILIAS, A SUS SUBORDINADOS. SE TRATA DE UN VALOR QUE SÓLO SE ENTIENDE CUANDO DE MANERA NATURAL SE MANIFIESTA EN EL COMPORTAMIENTO COTIDIANO.

COMO ALTO MANDO DE LA ARMADA DE MÉXICO, ME SIENTO MUY SATISFECHO POR EL EMPEÑO MOSTRADO POR TODOS USTEDES EN ESTA ENCOMIENDA, POR LO QUE EXTIENDO UNA CORDIAL FELICITACIÓN Y UN RECONOCIMIENTO A SUS INSTRUCTORES POR SU DEDICACIÓN. TAMBIÉN HAY QUE AGRADECER A SUS FAMILIARES Y AMIGOS POR EL APOYO Y LA COMPRENSIÓN QUE LES DIERON DURANTE ESTE TIEMPO DE ESTUDIO, ASÍ COMO POR LA CONFIANZA DEPOSITADA EN LA ARMADA DE MÉXICO, QUE UNA VEZ MÁS LES HA BRINDADO LOS ELEMENTOS NECESARIOS PARA ROBUSTECERLES COMO HOMBRES ÚTILES A LA NACIÓN.

TENGAN SIEMPRE EN MENTE QUE TRABAJAMOS PARA EL BIEN COMÚN Y CON EL FIN DE ENFRENTAR DE MANERA CONTUNDENTE TODA CIRCUNSTANCIA QUE INTENTE VULNERAR LA SOBERANÍA NACIONAL Y PONGA EN RIESGO LA SEGURIDAD DE ESTE PAÍS, POR LO QUE LOS CONVOCO A NO DESISTIR EN ESTE ESFUERZO, ANTEPONIENDO SIEMPRE SU INTEGRIDAD Y SUS VALORES, TODO ELLO EN FAVOR DE ALCANZAR LOS ANHELOS DE LAS FAMILIAS MEXICANAS.

ENHORABUENA Y MUCHAS GRACIAS.